

KABAR TERBARU

Jalin Komunikasi, Kapolsek Sukra IPDA Rudi Hartono Bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan Silaturahmi Kamtibmas dengan Warga

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 21, 2023 - 16:14



Jalin Komunikasi, Kapolsek Sukra IPDA Rudi Hartono Bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan Silaturahmi Kamtibmas dengan Warga

Indramayu,- Dalam upaya memperkuat hubungan dan sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat, Kapolsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar IPDA Rudi Hartono, S.H., bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan silaturahmi kamtibmas dengan warga Desa Sukrawetan, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Sukra dan Bhabinkamtibmas turun langsung untuk berdialog dan bertatap muka dengan warga.

Dalam suasana yang hangat dan akrab, mereka membahas tentang isu-isu terkini seputar keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Pada kesempatan itu Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono mengajak warga untuk turut berperan aktif dalam menjaga dan memelihara kamtibmas di lingkungan mereka.

Ia menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban yang kondusif.

Selain itu, Kapolsek Sukra juga mengingatkan warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang beredar di media sosial, terutama berita-berita hoax yang belum tentu kebenarannya.

Ia menegaskan pentingnya berhati-hati dan selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.

"Kita harus selalu waspada terhadap berita-berita hoax dan informasi yang belum terverifikasi. Jangan mudah terpancing emosi, tetapi lebih baik mencari informasi yang akurat untuk mengambil langkah yang tepat," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi

Lebih lanjut, dalam kegiatan silaturahmi kamtibmas ini, kami juga mendorong kembali aktifnya Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di setiap RW.

Dengan mengaktifkan Satkamling, diharapkan masyarakat dapat lebih berperan aktif dalam mengamati dan melaporkan setiap kejadian atau aktivitas mencurigakan di lingkungan sekitar.

"Mari kita tingkatkan kembali peran Satkamling sebagai mata dan telinga di lingkungan kita. Dengan bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita dan keluarga," tambah IPDA Rudi Hartono.

Terakhir, Kapolsek Sukra menekankan pentingnya musyawarah dalam penyelesaian masalah warga. Ia mengajak masyarakat untuk tidak melakukan tindakan hakim sendiri apabila menemui pelaku tindak pidana.

Sebaliknya, warga diminta untuk melaporkan kejadian tersebut kepada pihak kepolisian agar penanganan dapat dilakukan sesuai prosedur hukum yang berlaku.

Dengan terlaksananya kegiatan silaturahmi kamtibmas ini, diharapkan kerjasama

dan kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat di Desa Sukrawetan semakin kuat.

Kegiatan ini menjadi langkah positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan penuh kedamaian untuk seluruh warganya.